



Fonds monétaire international

Rendu à sa 4ème revue, ce programme vient s'intégrer au Cameroun pour la facilité élargie de crédit sous la houlette de Corinne Delechat, chef de mission du fond monétaire international qui est au Cameroun depuis le 23 Avril dernier.

Corinne Delechat a commencé sa mission en rencontrant des membres du gouvernement camerounais dont, le ministre des Finances, Louis Paul Motaze. Ce dernier et l'administration qu'il dirige se disent optimistes. «Les résultats obtenus dans le cadre du programme appuyé par la Facilité élargie de crédit sont restés conformes aux objectifs quantitatifs, ceci grâce à la mise en œuvre des mesures structurelles importantes.

Comme on le voit, le chemin vers la validation du 4e essai est tracé en dépit des retards accusés dans la mise en œuvre de la mesure phare qui consiste à maîtriser et rationaliser les dépenses publiques», indiquent les services du ministre des Finances. Ceux-ci relèvent que, le Cameroun doit encore faire des efforts et mettre sur pied une véritable matrice encadrant la qualité de la dépense.

À l'aube de la dernière année du programme économique et financier du gouvernement, conclut le 26 juin 2017 avec le Fonds monétaire international, le ministre des Finances se félicite de ce que le Cameroun a déjà enregistré des succès dans le cadre des précédentes revues.

À preuve, depuis le début de la FEC qui s'étale sur trois ans (2017-2019), le pays a déjà bénéficié d'une enveloppe cumulée de 245 milliards FCFA, sur un montant total attendu en fin de programme d'à peu près 396 milliards de FCFA. Ce qui signifie que le Cameroun espère encore obtenir du FMI, un montant de 151 milliards de FCFA. .